



Prot. 053/2025
Roma, 21 de abril de 2025

Queridos Salesianos Cooperadores:

hoy nos duele el corazón por una noticia que nos toca profundamente: el Santo Padre ha regresado a la Casa del Padre.

En este momento de dolor y silencio, sentimos la necesidad de abrazarnos los unos a los otros en oración, como una verdadera familia, con el mismo corazón y la misma fe. Nuestro Proyecto de Vida Apostólica nos invita a tener una devoción filial al Papa, y hoy sentimos cuán cierto es que su presencia, su ejemplo y su palabra han sido guía, luz y consuelo para nosotros.

Demos gracias al Señor por habérnoslo dado: un pastor bueno y fiel, que amó a la Iglesia con todo su ser, hasta el final.

Oremos juntos para que el Señor lo acoja en sus brazos y para que el Espíritu Santo siga guiando a su Iglesia en este tiempo de transición, sosteniéndonos con la fuerza de la esperanza y de la comunión.

Hagamos de nuestra oración un momento de verdadera unidad, para que toda la Iglesia sienta la presencia viva y consoladora del Espíritu. Incluso en el dolor, permanecemos unidos, como niños alrededor de una madre.

Con las sencillas pero fuertes palabras de Don Bosco, dejémonos acompañar:

"Amar, reverenciar y respetar al Sumo Pontífice, Vicario de Jesucristo en la tierra. Los que están con el Papa están del lado de Dios". (San Juan Bosco)

Con sincero cariño y espíritu de familia.

Coordinador Mundial
Asociación de Salesianos Cooperadores